

zu TOP

Mainz, 09.05.2017

Anfrage 0723/2017 zur Sitzung am 17.05.2017

Müllsituation im Volkspark und im Hartenbergpark (CDU)

Der Volkspark und der Hartenbergpark sind wichtige und beliebte Naherholungsziele in der Stadt Mainz. Zu allen Jahreszeiten nutzen die Bürgerinnen und Bürger die Parkanlagen, um abzuschalten, sich zu erholen, Ruhe zu finden, Sport zu treiben oder die Freizeit zu genießen. Wie beliebt der Volkspark und der Hartenbergpark sind, lässt sich vor allem bei gutem Wetter in den warmen Monaten beobachten. An schönen Tagen nutzen viele Besucher aus Mainz und aus dem Umland die Parkanlagen für ein Picknick oder zum Grillen. Leider hat diese Beliebtheit zur Folge, dass gerade an den Wochenenden und an bzw. nach Feiertagen viele Stellen völlig vermüllt sind. Besucherinnen und Besucher lassen ihren Abfall einfach liegen oder verteilen diesen in den Anlagen. Häufig sind die Mülltonnen zudem überfüllt, so dass vielfach der Müll neben diese gelegt wird.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation im Volkspark?
2. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation im Hartenbergpark?
3. Welche Anstrengungen unternimmt die Verwaltung, um die Situation hinsichtlich des Mülls zu verbessern?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender